

ESA traque les gorilles

A priori, peu de point commun entre l'ESA, l'agence spatiale européenne, et les gorilles. Pourtant l'un espionne l'autre.

En effet, grâce à ses satellites, l'ESA a fourni des cartes précises et détaillées de zones inaccessibles d'Afrique centrale où vivent nos cousins les gorilles. Cet acte d'espionnage rentre dans le cadre du projet BEGo (Build Environment for Gorillas) mené conjointement par l'UNESCO et l'ESA. Ces cartes, compatibles avec le système GPS, permettront d'observer précisément non seulement le déplacement des gorilles mais aussi l'évolution de leur habitat soumis ces dernières à rude épreuve (braconnage, déforestation, arrivées de réfugiés...)

Source : Unesco.org

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 12 avril 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5426-esa-traque-les-gorilles.html>